
 

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO NUCLÉO DOCENTE ESTRITURANTE DA 

FACULDADE DE PSICOLOGIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO 

PARÁ, REALIZADA NO DIA 16 DE NOVEMBRO DE   DOIS MIL E VINTE E TRÊS. No 

décimo  sexto dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte três, às quatorze horas , na sala 

virtual   (https://meet.google.com/vab-mknd-ipa), reuniram-se, sob a Presidência da Diretora da 

Faculdade de Psicologia (FAPSI), professora doutora, Maria do Socorro Sales Mariano, a professora 

doutora Mayara Sindeaux Lima, o professor doutor Roberson Casarin Vianna e o professor doutor 

Caio Maximino de Oliveira. CONSELHEIROS QUE JUSTIFICARAM AUSÊNCIA: 1. 

ABERTURA E VERIFICAÇÃO DE QUORUM.  2 APROVAÇÃO DE ATAS. 3. LEITURA DO 

EXPEDIENTE. 4. INFORMES. 5.  PROPOSIÇÕES. 6. ORDEM DO DIA. 6.1 

CURRICULARIZAÇÃO DA EXTENSÃO. 7) O QUE OCORRER. 8) ENCERRAMENTO. 

Com a palavra, a Presidente do Conselho iniciou a reunião dando boas-vindas aos membros presentes. 

1. APROVAÇÃO DE ATAS. Não houve ata para aprovação. 2. LEITURA DO EXPEDIENTE. A 

Presidente leu o expediente do dia, que foi enviado previamente por e-mail. 3. INFORMES. Não 

houve. 4. PROPOSIÇÕES. . Não houve. 6. ORDEM DO DIA. 6.1 - 6.1 CURRICULARIZAÇÃO 

DA EXTENSÃO.    Em continuidade sobre a discussão acerca sobre a Curricularização da Extensão. 

Após ampla discussão, algumas propostas foram sugeridas a serem encaminhadas:  1 Realização de 

discussão com todos e todas docentes da Fapsi. 2 Disciplinas de Práticas de Pesquisa em Psicologia 

I, II e II, criar espaço para Curricularização da extensão, ou seja, em discussão verificar a 

possibilidade de ser mais viável retirar as disciplinas de Práticas de Pesquisa em Psicologia incluir a 

disciplinas de Extensão. 3Inserir disciplina de campo obrigatória para cada carga horária 

extensionista, em observação que a viagem de campo para captação de verbas, só é possível em 

viagem para fora do município. As sugestões descritas ainda estão em processo de ampla discussão.7. 

O QUE OCORRER. 8. ENCERRAMENTO. Nada mais a tratar, a Presidente do NDE, professora 

doutora Maria do Socorro Sales Mariano, agradeceu a atenção e participação de todos e às quinze 

horas e trinta minutos deu por encerrada a quarta reunião ordinária do NDE da Faculdade de 

Psicologia. Eu, Maria do Socorro Sales Mariano, lavrei a presente ata, que será lida e aprovada. 
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